

Fecha	Sección	Página
01.10.2020	Dinero	2

JOSÉ-ORIOL BOSCH

## Bolsa de valores mantiene su potencial de crecimiento

## POR ERÉNDIRA ESPINOSA

erendira.espinosa@gimm.com.mx

En estos momentos de volatilidad, José-Oriol Bosch, director de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), sostuvo que las inversiones en el mercado de capitales deben hacerse pensando en el largo plazo y que la bolsa que dirige aún tiene potencial de crecimiento.

Durante su participación en el evento virtual Paso a Paso para convertirse en Emisor de la BMV, el ejecutivo comentó que son "inversiones en las empresas que requieren de un plazo mayor".

Bosch acotó que la BMV aún tiene un fuerte potencial de crecimiento y que la razón principal es el desconocimiento y la falta de educación financiera; además, sostuvo que es una de las bolsas más innovadoras del mundo, por la cantidad de instrumentos lanzados en la última década.

## IMPULSARÁ ECONOMÍA

De acuerdo con Bosch, el objetivo de las bolsas debe ser impulsar el crecimiento económico y el desarrollo de los países: "Para cualquier empresa que quiera llevar a

cabo un plan de crecimiento, un negocio nuevo, va a requerir de recursos, de empleados, esos empleados van a generar consumo y de esta forma vamos a estar apoyando el crecimiento económico", dijo.

El ejecutivo mencionó que tanto la banca como la bolsa son dos de los pilares del financiamiento de un país, sin embargo, quienes invierten en empresas que participan en la bolsa saben en qué se destinarán sus recursos.



José-Oriol Bosch, director general de la Bolsa Mexicana de Valores.

## COLOCACIONES

- En el mercado accionario: 5
  Monto: 42,039 mdp.
- En el mercado de deuda: 823
  Monto: 188,236 mdp.

Además, insistió en que financiarse a través de la bolsa no es solamente para compañías de tamaño grande, sino que existen diversos instrumentos para negocios de diferentes tamaños.



Página 1 de 1 \$ 17272.00 Tam: 136 cm2